
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 30.09.07

Freiheit!
von Th. Gebhardt

Lukas 4:17-21 
Der Geist des Herrn ist auf mir, weil er mich gesalbt hat; er hat mich gesandt, den Armen frohe Botschaft zu
verkünden, zu heilen, die zerbrochenen Herzens sind, Gefangenen Befreiung zu predigen und den Blinden,
daß sie wieder sehend werden, Zerschlagene in Freiheit zu setzen; zu predigen das angenehme Jahr des
Herrn.» Und er rollte das Buch zusammen und gab es dem Diener wieder und setzte sich, und aller Augen in
der Synagoge waren auf ihn gerichtet. Er aber fing an, ihnen zu sagen: Heute ist diese Schrift erfüllt vor
euren Ohren! 

Heute möchte ich für all jene ein Wort bringen, die zerschlagen sind. Zerschlagenheit kann viele Gründe
haben. Oft ist es Deine Schuld, dass Dein Leben kaputt und zerschlagen ist. Aber es gibt auch Ursachen, bei
denen Du nicht direkt schuldig bist. 

JESUS, der dieses Wort dort heraussuchte, um es vorzulesen, stellte auch die Frage der Schuld gar nicht.
Die Bibel spricht ja davon, dass alle Menschen schuldig sind. JESUS erkennt einfach die Tatsache, dass es
da Menschen gibt, die zerschlagen sind. Ihr Leben ist zerschlagen, ihre Hoffnungen sind zerschlagen, ihre
Sehnsüchte sind zerschlagen, ihre Ehen sind zerschlagen, ihre finanziellen Sicherheiten sind zerschlagen
und so könnte ich fortfahren.

Wie sieht es in Deinem Leben aus? Gibt es da viele zerschlagene Dinge? Zerschlagenheit bringt Dich
einerseits in Unfreiheit. Finanzielle Sorgen schrenken Deine Freiheit ein. Eheprobleme schrenken Dein
ganzes Leben ein sowie das Deines Partners und Deiner Kinder. Zerschlagene Erwartungen schrenken Dein
Vertrauen ein. Alle diese Dinge bringen Dich in gewisser Hinsicht in eine Unfreiheit, die Dein ganzes Leben
beeinflusst. Viele sind in solch einer fürchterlichen Unfreiheit, weil oft viele Dinge in ihrem Leben in die
Brüche gegangen sind, zerschlagen wurden! Andererseits lässt Dich Zerschlagenheit aber auch erkennen,
dass Du an Grenzen gekommen bist, wo Du selber nicht mehr viel machen kannst, wo Du unbedingt Hilfe
benötigst. Die Bibel sagt:

Jesaja 57:15 
Denn also spricht der Hohe und Erhabene, der ewiglich wohnt, des Name heilig ist: Der ich in der Höhe und
im Heiligtum wohne und bei denen, die zerschlagenen und demütigen Geistes sind, auf daß ich erquicke den
Geist der Gedemütigten und das Herz der Zerschlagenen

Du brauchst Die Hilfe Gottes und ER will Dich erquicken. Es ist die Frage, bist Du an den Punkt
angekommen, wo Dein Herz so zerschlagen und gedemütigt ist, dass Du Dich wirklich nach Hilfe sehnst. Bist
Du so wie der verlorene Sohn, der nach Hause kam, sich seinem Vater wieder zuwendete, weil er merkte,
ohne meinen Vater geht es nicht. So ist es mit unserem himmlischen Vater, ohne IHN geht es nicht! Schau,
was der Vater tat:

Lukas 15:20 
Und er machte sich auf und kam zu seinem Vater. Da er aber noch ferne von dannen war, sah ihn sein Vater,
und es jammerte ihn, lief und fiel ihm um seinen Hals und küßte ihn.   
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 30.09.07

Zu all diesen Menschen, die zerschlagen sind und erkennen, ich will mich aufmachen und zu meinem Vater
gehen, wendet sich der Herr JESUS, als Er sagt, ich möchte die Zerschlagenen in Freiheit setzen.
Zerschlagene sind wie in einem Gefängnis, aus dem sie nicht mehr heraus kommen können, aber JESUS
kommt und sagt, ich will Dich über die Gefängnismauer heben und Dich in Freiheit setzen. Die Bibel zeigt
uns wie gut Gott ist:

Römer 5:8 
Gott aber beweist seine Liebe gegen uns damit, daß Christus für uns gestorben ist, als wir noch Sünder
waren. 

Willst Du Zerschlagener in Freiheit kommen? Willst Du das Geschenk Gottes annehmen? Die Bibel stellt uns
die Masse der Leute vor Augen und zeigt uns sie wollen nicht:

Johannes 5:39,40 
Ihr erforschet die Schriften, weil ihr meinet, darin das ewige Leben zu haben; und sie sind es, die von mir
zeugen. Und doch wollt ihr nicht zu mir kommen, um das Leben zu empfangen.

Aber ich frage Dich heute, willst Du? Wie sieht es aus in Deinem Leben? Willst Du frei sein? Willst Du ewiges
Leben, dann erkenne den, der Dir diese Botschaft zuruft: Ich will die Zerschlagenen in Freiheit setzen und Du
wirst nicht nur frei sein dürfen, sondern auch ewiges Leben empfangen:

Johannes 17:3 
Das ist aber das ewige Leben, daß sie dich, den allein wahren Gott, und den du gesandt hast, Jesus
Christus, erkennen. 

Friede sei mit Dir!
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